

# 2トンの鉄板の下敷き、作業員の男性死亡

◇吊り下には絶対に入らないこと 「逃げ場」の確保◇

2016年6月29日(水) 23時18分

29日午後1時35分ごろ、東京都でクレーンで運搬中の50枚の鉄板(重さ計約2トン)が落下、クレーンを操作していた会社員の男性(55)が下敷きとなった。男性は病院に搬送されたが、腹部を強く圧迫されており、まもなく死亡が確認された。警視庁によると、鉄板は1枚縦約2・5メートル、幅約1・2メートル。50枚を一度にクレーンで運搬している最中に高さ約1・9メートルの位置から落下した。

## 平成28年度 全国安全週間

平成28年7月1日(金)～7月7日(木)

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

高温続き！ 熱中症に注意、「水分補給」 積卸作業足元に注意

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

子供・高齢者は、動く赤信号！

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

## 道内1～5月で飲酒人身事故69件 致死率は飲酒なしの13倍

「無謀運転」・「若い世代」・「平日も」

飲酒運転⇒気が大きくなる⇒スピード超過⇒無謀運転⇒大事故！

2016/07/01 07:00

道警がまとめた今年1～5月の道内の飲酒運転による人身事故69件を分析したところ、事故を起こしたドライバーの特徴が見えてきた。飲酒を伴う事故では、飲酒無しの事故と比べて死亡事故につながる割合が13倍も高くなっている。専門家は「飲酒すると気が大きくなって速度超過などの無謀運転を誘発し、大事故につながりやすい」と警鐘を鳴らす。

## 大型トラックにはねられ、自転車で横断中の男性死亡

押しボタン式の交差点横断中

◇歩道から駆け込んでくる歩行者、自転車を見落とし・・・横断歩道上ではねる危険があります◇

2016年6月30日(木) 23時3分

30日午前3時40分ごろ、埼玉県の国道交差点で、自転車で渡ろうとしていた近くの無職の男性(66)が、会社員男性(62)の大型トラックにはねられ、頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。警察によると、現場は押しボタン式の交差点。男性のトラックが直進中、左から自転車で交差点を横断してきた男性をはねた

## 交差点 出合い頭に衝突 自転車の高校生が死亡

自転車の高校生が、7mくらい飛ばされた

◇交差点 自転車は止まらないかも知れませんが・・・徐行しましょう◇

[ 2016/6/30 19:47 ]

30日午後2時半ごろ、福島県の交差点で軽自動車と自転車が出合い頭に衝突する事故があり、自転車に乗っていた男子高校生が死亡した。事故を目撃した人は、「車が直進で、自転車がぶつかって7メートルくらい飛ばされた。」と話しています。軽自動車を運転していた男性にけがはなかった。

## 夕方 札幌の交差点 右折車と直進車が衝突

入院中の家族見舞った帰り・・・事故に巻き込まれ男性死亡

◇交差点、右折時は・・・直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

[ 2016年6月30日22時28分 ]

30日午後4時35分ごろ、札幌市西区山の手の交差点で、乗用車とワゴン車が衝突する事故があり、車道からはみ出したワゴン車が信号機の支柱にぶつかった。信号機近くの歩道に立っていて巻き込まれた男性(84)が転倒して頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡した。札幌・西署によると、現場は信号と横断歩道のある見通しの良い丁字路交差点。乗用車が丁字路を右折しようとした際、右から直進してきたワゴン車と衝突した。どちらかが信号を無視して進入した疑いがあり、西署が状況を詳しく調べている。現場近くの総合病院の関係者によると、男性は入院中の家族を見舞った帰りとみられる。